

Peduli Kesehatan Balita, Kasdim 0709/Kebumen Hadiri Penganjangan Pekan Imunisasi Nasional Polio

Nasruloh - KEBUMEN.SELARASNEWS.COM

Jan 15, 2024 - 11:51



Kebumen – Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S. Hub. Int., M. Han., yang pada kesempatan tersebut diwakili oleh Kasdim 0709/Kebumen Mayor Cba Moh. Behaki bersama Forkopimda menghadiri kegiatan penganjangan Pekan Imunisasi Nasional Polio Provinsi Jawa Tengah, bertempat di Balai Desa Sidogede, Jalan Wadaslintang Kecamatan Prembun Kabupaten Kebumen, Senin (15/01/2024).

Kegiatan penganjangan pelaksanaan PIN (Pekan Imunisasi Nasional) Polio di wilayah Kebumen tersebut diselenggarakan oleh Puskesmas Kecamatan Prembun yang dipimpin oleh Kepala UPTD Prembun, Dr. Wahyudi Pramono, Msg.

Dalam sambutan Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto ,S.H., M.H., yang di bacakan

oleh Ketua PKK Kabupaten Kebumen, Ibu lin Windarti Arif Sugiyanto, menyampaikan imunisasi polio memiliki arti penting bagi upaya peningkatan derajat kesehatan masyarakat. Imunisasi polio merupakan upaya preventif yang sangat besar manfaatnya guna mencegah morbiditas, mortalitas, dan disabilitas yang disebabkan oleh penyakit polio. Penyakit ini dikenal sangat berbahaya karena dapat mengakibatkan kelumpuhan permanen. Jika tidak segera dihentikan maka dikhawatirkan penyebaran penyakit tersebut berpotensi meluas dan penyebarannya hanya bisa dicegah dengan cara imunisasi.



Upayakan agar pos-pos imunisasi polio disiapkan di tempat-tempat keramaian seperti terminal, pasar-pasar karena di tempat itu pasti ada pergerakan orang. Dan yang terpenting lagi adalah wilayah yang sulit dijangkau. Begitu pula kepada seluruh masyarakat, terutama yang memiliki balita, agar dengan kesadaran tinggi dapat ambil bagian dalam kegiatan imunisasi polio ini. Bawalah balita kita ke pos pelayanan imunisasi yang terdekat untuk mendapatkan imunisasi polio.

Pada kesempatan tersebut, Kasdim 0709/ Kebumen Mayor Cba Moh. Behaki menyampaikan, "Kami siap mendukung vaksin polio, sebagai wujud nyata TNI ikut serta dalam mensukseskan program Pemerintah dalam pencaanangan Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio," ujarnya.

Kasdim menambahkan, Anak-anak usia dini sangat rentan tertular berbagai virus penyakit dan untuk mengantisipasi, Pemerintah melalui Nakes saat ini memprogramkan pemberian vaksin polio secara gratis, hal ini sebagai upaya preventif menciptakan kekebalan imun tubuh anak sehingga kondisi anak kebal terhadap penyakit.

"Untuk itu kita berharap kepada para orang tua agar mendukung vaksin polio yang di berikan oleh tenaga kesehatan, sehingga generasi penerus bangsa dapat tumbuh dengan sehat dan cerdas," pungkasnya.(Pendim)

Redaktur : Nasrulloh